

一般質問

- 病院運営と地域医療の安定に向けて



14名が登壇・市政を問う

曾根 紀久雄 議員

御前崎市立

総合病院について

食育と市の

取り組みについて

問 御前崎市立総合病院は、新聞紙上で内科医全員撤退、整形外科も閉鎖の記事で、市民の不安は高まっています。

答 12月の補正で6億9千800万円、当初を含め10億7千万円の補填となり、市の財政を圧迫しています。病院の現状と今後の医師確保と経営についての説明を

答 多くの病院で医師不足が深刻な問題となっています。現在市民の安心できる病院に立てるため懸命の努力をしていて、1月以降常勤内科医1名、非常勤3名で対応できるようになつたが、4月頃までは市民の安心出来る内科医確保に向け浜松医大にお願いしています。

問 現在は核家族化や生活リズムの違い、考え方の違いから家族みんなで食事をし、語り合い食べる、食への感謝の気持ちが消えてしましました。子供の成長を考えて食事を作ることが少なくなったのもひとつ的原因かと思います。食育は幅広い問題ですが、市の考えは

答 市では食育推進計画を作成し保育者や子供の食に関する关心と理解を深め、各家庭における健全な食習慣の確立と子供の健全な食生活など地域ぐるみで改善推進していくたいと考えています。

